



Mejora Cementos Chihuahua

» Standard & Poor's subió su calificación de riesgo crediticio en escala global de largo plazo a Cementos Chihuahua y de sus notas senior por 260 millones de dólares con vencimiento en febrero del 2020 a "BB-" de "B+", bajo una perspectiva Estable.

Para la valuadora, se observa un buen desempeño de la empresa ante un panorama más halagador tanto para Estados Unidos como para México.

Lo anterior se suma a su plan de inversión para el período 2015-2018 por 90 millones de dólares, con recursos propios, lo que le permitirá mantener una situación financiera adecuada.